

市長へのメッセージ

The message to the mayor

投稿ありがとうございました。

市民の皆さんからの声を聴くために募集しました「市長へのメッセージ」は、多くの方から投稿がありました。ご意見、ご提案いただいたメッセージの中から、広く市民の皆さんにお知らせしたいメッセージの回答を掲載します。



公園の利用時間を拡大してほしい

諏訪運動公園に限らず市内3競技場とも、市民に対し気軽にスポーツ活動や健康づくりができる場を提供することを目的に夜間競技場内のナ

イターを一部点灯することを協議し準備が整い次第、順次実施していく予定です。好評であれば次年度も継続していきたいと考えています。

また外灯につきましては、その利用状況などを踏まえ、検討してまいります。

結婚促進のため、独身者用の住宅助成や出会い系の場の創出を図つてほしい

現在本市において、結婚を希望する方を対象とした事業として、出会い系のサポーターの設置、婚活イベントの開催、民間の団体が実施する婚活イベントへの助成を行っており、これらは初婚、再婚を問わず利用いた

だけます。今年度におきましても、市地域女性団体連絡協議会が主催する出会い系イベント「結いのつどい」が開催され、それに対し助成を行ったところです。

また、結婚に伴う引っ越し費用や

住居費等の助成についても、今年度の新規事業としてスタートさせ、結婚の促進を図っています。今後も結婚を希望する方のニーズ等を踏まえながらこうした施策の充実を図つてまいります。

空港バス利用などのため、ひまわりバスの範囲を広げてほしい

本市で運行しているひまわりバスは、市内を区域とする公共交通を担うもので、市外へのアクセスは、路線バスや鉄道等により行われるものとなっています。加世田、枕崎から空港バスを利用される際は、本市内から路線バスが運行されていますので、ぜひご利用ください。

国が推進する「デジタル田園都市構想」を活用して、国のバックアップを勝ち取つてほしい

市では、令和3年度にDX推進本部を設置し、デジタル技術を活用した市民の利便性向上を目指しています。デジタル田園都市構想交付金につきましては、令和4年度に3事業、令和5年度に2事業が採択されおり、今後も交付金等を大いに活用し、市民サービス向上に努めてまいります。

AZへのひまわりバスの乗り入れに関しましては、デマンドひまわりタクシー（ご希望によりタクシーを運行）で、乗り入れができるいか関係者との調整を行い、一部地域で試験運行を行つてまいりたいと考えています。